

Bill Woodhouse, ing.
Saint John

Je suis très fier d'exercer la profession d'ingénieur dans un domaine qui, selon moi, est à la fois extrêmement gratifiant et plein de défis. En poursuivant ma carrière, je me suis demandé comment je pourrais communiquer mon enthousiasme et mon intérêt pour l'ingénierie. C'est dans cet esprit et avec cette motivation que je propose ma candidature au poste de représentant de Saint John à l'AIGNB.

En 2009, j'ai décroché mon baccalauréat ès sciences en génie civil d'UNB. Pendant mes études de premier cycle, je me suis découvert une passion pour le secteur de la construction et des entreprises générales, un domaine auquel j'ai continué à me consacrer après avoir obtenu mon diplôme. En 2015, j'ai terminé ma maîtrise en génie civil (génie et gestion de la construction) à UNB.

J'œuvre principalement dans le secteur de la construction et des entreprises générales. Depuis 2008, je travaille pour FCC Construction, un entrepreneur général et gestionnaire de travaux membre du groupe de sociétés OSCO Construction. J'y ai d'abord travaillé comme estimateur pendant deux ans avant d'accepter mon poste actuel de gestionnaire de projet il y a dix ans. Dans le cadre de mes fonctions, je supervise tous les aspects de la construction, de la conception à l'aboutissement. J'ai eu l'occasion de travailler à tout un éventail de projets dans différentes parties du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Écosse et j'ai eu le plaisir de travailler avec de nombreux professionnels talentueux et chevronnés.

En siégeant au conseil de l'AIGNB, je crois pouvoir apporter ma pierre à l'avenir de la profession et donner une forme positive à cette dernière. Dans le cadre de ma carrière professionnelle, j'ai acquis des compétences essentielles en leadership, en collaboration et en esprit d'équipe qui feront de moi un membre utile au conseil.